

Reflexión 3

Querer para ver

En este mundo cada persona tiene su propio camino, su trayecto de vida. El creador es el único que conoce ese camino; tú piensas que el camino es directo, llano y de repente el creador te pone una barrera: “gira a la derecha” porque el creador sabe cuál es tu camino; aquí te pone un obstáculo, un atasco, te pone otra dificultad, te pone otra subida empinada, te pasan todo tipo de cosas. el creador es el único que conoce tu camino; isólo el! Él sabe que este camino es el mejor para ti.

Cuando la persona sufre y lo pasa mal ¿qué tiene que hacer? Tiene que creer que el creador está a su lado, tiene que creer que el creador está con él y que hace todo con benevolencia, con misericordia.

Con tus ojos físicos tú ves que es algo malo, tú ves que todo esto es un enorme sufrimiento ¿Qué ves con tus ojos físicos? Que es algo malo ipero con tus ojos de fe, te queda perfectamente claro que todo es para bien!

El que cree ve mejor que el que ve, los ojos de fe ven mejor que los ojos físicos ¡así es con la persona creyente! ¡creer para ver! La fe no es cualquier cosa, la fe es visión ¡es ver la verdad! ¿qué ve el creyente? El creyente ve quien hizo, quien hace todo, quien trae todo este sufrimiento ¡nuestro Padre: ¡El creador del universo! El creador, que es pura bondad, pura benevolencia ¡pura compasión! Y todo lo que él hace, lo hace para bien. Con tus simples ojos físicos, ves que es algo malo, pero con tus ojos de fe, es que es para compasión; el creador hace grandes bondades, esa es la fe que tenemos que tener: que lo que el creador hace contigo es la más grande bondad, porque este sufrimiento te impulsa acercarte al creador y además quita tus trasgresiones, tus pecados y eso ¿no es verdad que es una gran bendición? Es ¡una inmensa bendición! Existe una sola fe, o bien crees o bien no crees, no hay dos creencias, la fe es una sola. Aquel que vive con fe tiene el mérito de aceptar con fe y ve al creador en cada cosa que le pasa, y sabe que el creador es puro amor.

Es verdad que con los ojos físicos vemos que algo es malo. Pero ¿quién hace todo esto? ¡El creador! Y el creador hace únicamente el bien y está teniendo bondad contigo, es una bondad oculta, porque por ahora no puedes ver la verdad, solamente tienes que creer que es bondad y si crees que es bondad, entonces la bondad será revelada, el mal se transformará en bien incluso ante tus ojos físicos.